



Deutscher Anwaltverein

Arbeitsgemeinschaft
Migrationsrecht

Englischsprachige Informationsveranstaltung für
Fachpresse und Rechtsanwältinnen und Rechtsanwälte:

Montag, den 25. September 2023, 10.00 – 13.00 Uhr

DAV-Haus, Littenstraße 11, 10179 Berlin

EU-Border Proceedings

Die Situation an den EU-Außengrenzen und ihre rechtliche Einordnung verdient eine genaue Analyse aus erster Hand, auch um die Diskussionen zur Reform des Gemeinsamen Europäischen Asylsystems (GEAS) besser einordnen zu können. Am Beispiel Polens wird **Marta Górczyńska** aus Warschau von der Helsinki Foundation for Human Rights die dortige Situation beleuchten. Zu den Erfahrungen auf der griechischen Insel Lesbos wird **Phil Worthington**, Geschäftsführer der European Lawyers on Lesbos, referieren. **Hanaa Hakik** von ECCHR, Senior Legal Advisor, Border Justice, wird Exemplarisches aus der Arbeit des ECCHR erläutern. Moderiert wird die Veranstaltung von Helene Bubrowski (FAZ). Gerne werden auch Fragen des präsenten Publikums beantwortet. Für Mitglieder der ARGE MigR besteht die Möglichkeit, die Veranstaltung im Livestream passiv mitzuverfolgen. Um vorherige Anmeldung zur Präsenzveranstaltung oder Teilnahme im Livestream – beides kostenfrei – wird bis zum 18. September 2023 gebeten.

The situation at the EU's external borders and its legal classification deserves a precise first-hand analysis, also in order to better understand the discussions on the reform of the Common European Asylum System (CEAS). Using Poland as an example, **Marta Górczyńska** from Warsaw from the Helsinki Foundation for Human Rights will shed light on the situation there. **Phil Worthington**, Executive Director of European Lawyers on Lesbos, will talk about the experiences on the Greek island of Lesbos. **Hanaa Hakik** from ECCHR, Senior Legal Advisor, Border Justice, will present examples of ECCHR's work. The event will be moderated by Helene Bubrowski (FAZ). Questions from the present audience will also be answered. Members of ARGE MigR will have the opportunity to follow the event passively via livestream. Please register in advance for the event or participation in the livestream - both free of charge - by 18 September 2023.

Technische Voraussetzungen

Der Livestream für Mitglieder der ARGE MigR in DAV wird in Zusammenarbeit mit cp convention *PARTNERS* gmbh angeboten. Sie benötigen eine aktuelle Version von Mozilla Firefox oder Google Chrome sowie eine gute Internetverbindung.

Anmeldung

Kostenfrei, bitte bis spätestens 18. September 2023

über diese links:
[Online](#) oder [Präsenz](#)

cp convention PARTNERS gmbh,
Im Wiesfeld 2b, 53179 Bonn,
Fax: (0228) 39 17 97 29,
Mail: olozaga(at)cp-bonn.de

Ansprechpartnerin

Rechtsanwältin Daniela Boehme, Metzlerstraße 21, 60594 Frankfurt/M., Tel.: (069) 24 00 46 70, Fax: (069) 24 00 46 71, Mail: d.k.boehme(at)t-online.de

Technischer Support von cp telefonisch unter (0228) 39 17 97 0